



WIKING Helikopter Service GmbH bietet seit mehr als 45 Jahren Luftfahrt Dienstleistungen mit Hubschraubern über der Nordsee an. Vom JadeWeserAirport in Sande unterstützen wir den Seelotsenversetzdienst, das Havariekommando und bedienen mit unserer Flotte die Offshore-Windindustrie mit Passagier- und Frachtflügen an Standorten im In- und Ausland.

Für den Einsatz an unserem Standort JadeWeserAIRPORT, Sande-Mariensiel engagierte und motivierte / For the employment at our base JadeWeserAIRPORT, Sande-Mariensiel we are looking for dedicated and motivated

### **Hoist Operator H145 / AW139 (m/w/d) / (m/f/i)**

#### **Required Qualifications:**

- English language skills (ICAO Level 4)
- EASA Medical Class 2

#### **Would be considered an asset:**

- Professional technical background / experience
- Experience on H145 or AW139.
- Helicopter Offshore experience in particular Ship / Wind Turbine / SAR HHO experience
- German language skills.

Wir bieten Ihnen ein interessantes und vielseitiges Aufgabengebiet in einem dynamischen und expandierenden Unternehmen und ein der Leistung entsprechendes Einkommen. Wenn Sie diese verantwortungsvolle Position interessiert und Sie die geforderten Voraussetzungen erfüllen, möchten wir Sie gerne kennen lernen. Senden Sie uns Ihre aussagekräftige Bewerbung einschließlich des frühestmöglichen Eintrittstermins bitte per E-Mail (**.pdf-Format**, keine ZIP-Datei) an unsere Personalabteilung unter: [career@wiking-helikopter.de](mailto:career@wiking-helikopter.de)

We offer you an interesting and varied field of activity in a dynamic and expanding company and an income commensurate with performance.

If this position interests you and you meet the set requirements, we would like to get to know you. Please send us your detailed application including the earliest possible starting date by e-mail (**.pdf format**, no ZIP file) to our HR department at: [career@wiking-helikopter.de](mailto:career@wiking-helikopter.de)

WIKING Helikopter Service GmbH  
JadeWeserAirport, Flugplatz 1  
26452 Sande-Mariensiel  
Tel.: +49 4421 299 207